

Internationales Schmiedetreffen
FERRACULUM
2024 14. bis 16. Juni 2024
Ybbsitz/ Österreich

EINLADUNG

Das Schmiedezentrum Ybbsitz ladet zum Intern. Schmiedetreffen und zur Teilnahme am Intern. Wettbewerb kunstschaftender Schmiede, von 14. bis 16. Juni 2024, herzlich ein.

Thema:

„rotation“

um einen Drehpunkt – um eine Drehachse

Nach eigenem Entwurf ist eine Arbeit, in max. 3 Stunden, herzustellen. Handwerkzeug ist mitzubringen.

Alle Arbeiten werden von einer Fachjury beurteilt und die besten Arbeiten werden prämiert.

Anmeldung siehe Beilage.

Alle Schmiede und Metallgestalter sind herzlich willkommen.

REGISTRIERUNG

Die Teilnahmegebühr in der Höhe von € 20, -- bezahlen Sie bitte bei der Ankunftsregistrierung im Organisationsbüro, Hammerschmiedstraße 2 (Fa. Sonneck – Alter Marktbrunnen) 3341 Ybbsitz. Die Registrierung inkludiert auch die Teilnahme am Gemeinschaftsabend der Schmiede und am FerROCKulum im Hammerwerk Eybl.

ANMELDUNG u. INFORMATION

Marktgemeinde Ybbsitz
Markt 1, A-3341 Ybbsitz

Tel. 0043 7443/86601; Fax DW 60

E-Mail: gemeinde@ybbsitz.gv.at

Homepage: www.ybbsitz.at, www.schmieden-ybbsitz.at

Internationales Schmiedetreffen
FERRACULUM
2024 14. bis 16. Juni 2024
Ybbsitz/ Österreich

INVITATION

The Blacksmithing Centre Ybbsitz cordially invites you to participate in the International Blacksmithing Festival FERRACULUM from June 14 to 16, 2024.

Topic:

„rotation“

around a pivot point - around an axis of rotation

A work is to be produced according to your own design, in max. 3 hours. Please bring your own tools.

All works will be judged by a jury of experts and the best works will be awarded prizes.

Registration: see attachment.

All blacksmiths and metal designers are welcome.

REGISTRATION

Please pay the registration fee of € 20,- at the arrival registration at the organization office, Hammerschmiedstraße 2, (Sonneck – old market fountain) 3341 Ybbsitz. Registration also includes participation in the community evening at the forge and the FerROCKulum at the blacksmith's shop Hammerwerk Eybl.

REGISTRATION and INFORMATION

Market Town of Ybbsitz
Markt 1, A-3341 Ybbsitz

Tel. 0043 7443/86601; Fax: direct dial 60

E-Mail: gemeinde@ybbsitz.gv.at

Homepage: www.ybbsitz.at, www.schmieden-ybbsitz.at